

Annnonce aux Médias

Direction de la Communication

Réf: MA064f10

Tél. +33 3 88 41 25 60

Fax +33 3 88 41 39 11

Internet: www.coe.int

e-mail: pressunit@coe.int



47 Etats membres

Albanie
Allemagne
Andorre
Arménie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Bosnie-Herzégovine
Bulgarie
Chypre
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Finlande
France
Géorgie
Grèce
Hongrie
Irlande
Islande
Italie
Lettonie
«L'ex-République yougoslave de Macédoine»
Liechtenstein
Lituanie
Luxembourg
Malte
Moldova
Monaco
Monténégro
Norvège
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Saint-Marin
Serbie
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Turquie
Ukraine

03.06.2010

La Finlande invite Thorbjørn Jagland à s'exprimer sur l'avenir des droits de l'homme en Europe

Date : 8-9 juin 2010

Lieu : Helsinki (Finlande)

Description : A l'invitation de la Présidente de la République finlandaise, et à un moment critique pour l'Europe, Thorbjørn Jagland, Secrétaire Général du Conseil de l'Europe se rendra en visite officielle à Helsinki pour présenter les [grandes réformes](#) en cours au Conseil de l'Europe et leurs incidences sur les droits de l'homme et la « cohérence institutionnelle » en Europe en général.

Avec le [Traité de Lisbonne](#) qui engage l'Union européenne à adhérer à la [Convention européenne des droits de l'homme](#) et les pressions économiques qui compromettent sa cohésion sociale, « l'Europe se trouve à la croisée des chemins », a indiqué M. Jagland, avant une série d'entretiens avec les personnalités finlandaises ci-après :

- Tarja Halonen, Présidente de la République
- la délégation finlandaise auprès de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe
- Matti Vanhanen, Premier ministre
- Alexander Stubb, ministre des Affaires étrangères
- Astrid Thors, ministre des Migrations et des Affaires européennes
- Mari Kiviniemi, ministre de l'Administration et des Collectivités territoriales.

« Les réformes aboutiront, si les institutions travaillent ensemble et tirent parti de leurs différentes compétences et ressources pour œuvrer à un avenir de paix, de démocratie et de prospérité en Europe, » a-t-il déclaré.

Le Secrétaire Général entend adapter et circonscrire plus avant la mission de droits de l'homme du Conseil de l'Europe pour répondre aux défis que doit relever l'Europe d'aujourd'hui. Il est résolument pour la promotion des droits de l'homme pour les minorités, y compris les minorités sexuelles et les Roms. Fermement attaché à la démocratie libérale et à la liberté d'expression, le Secrétaire Général souligne la nécessité d'une confiance en des valeurs européennes communes. Il a pris clairement position contre une interdiction légale des burqas et des minarets.

« Nous sommes dans une situation identique », a dit M. Jagland en parlant du Conseil de l'Europe et de la Finlande, qui a adhéré à l'Organisation en mai 1989. « L'Europe est confrontée à des pressions économiques sans précédent, d'où des restrictions budgétaires pour les initiatives de cohésion sociale, mais rien ne peut ni ne doit nous faire fléchir dans la mission qui est la nôtre, à savoir, promouvoir une Europe multiculturelle, défendre les droits de l'homme et renforcer la démocratie et l'Etat de droit sur notre continent ».

Contacts presse :

En Finlande : **Flemming Gade Kjerschow**, Porte-parole et conseiller spécial auprès du Secrétaire Général, tél. +33 (0)6 63 48 55 76, flemming.kjerschow@coe.int

A Strasbourg : **Panos Kakaviatos**, tél. +33 (0)3 90 21 50 27, panos.kakaviatos@coe.int

Pour recevoir nos communiqués par e-mail, contactez: Council.of.Europe.Press@coe.int